City of Umatilla Address: 700 Sixth Street

Email: jessenia.carrillo@umatilla.gov Phone: (541) 922-3226 x113



Press Release

12 De ABRIL DE 2024

CONTACTO: Jonathan Egan, Human Resources Manager (541) 922-3226 x115

FOR IMMEDIATE RELEASE: Jessenia Carrillo es Nombrada Nueva Especialista en Comunicación y Divulgación de la Ciudad de Umatilla

Umatilla, OR- APRIL 12, 2024- La Ciudad de Umatilla se complace en anunciar que Jessenia Carrillo ocupará el nuevo puesto de Especialista en Comunicaciones y Divulgación. Con una experiencia en la educación y la participación de la comunidad, Jessenia trae una gran cantidad de experiencia y entusiasmo a su nueva posición.

Antes de unirse a la ciudad, Jessenia trabajó como maestra de salud en la escuela secundaria Hermiston High School, donde educó a los estudiantes sobre temas y problemas de salud importantes. Como maestra de salud en la escuela secundaria, impartió valiosos conocimientos y promovió hábitos saludables entre sus alumnos. Durante su tiempo como maestra, adquirió experiencia educativa en el desarrollo de programas, habilidades de participación comunitaria, creatividad, ingenio y adaptabilidad.

Recientemente, ha aportado su talento a la Biblioteca Pública de Umatilla como asistente de biblioteca. En este puesto, se centró en la participación de la comunidad, diseñando, organizando y ejecutando programas divertidos y educativos adaptados a los niños. Entre ellos, diferentes sesiones temáticas de la Hora del Cuento, actividades artísticas, talleres educativos y otros eventos de la biblioteca destinados a fomentar el amor por la lectura.

Como nuestra nueva Especialista en Comunicación y Divulgación, Jessenia ayudará a la Ciudad a avanzar en sus estrategias de comunicación, ampliar la

transparencia, y trabajar hacia su objetivo de que cada residente sepa lo que está pasando en Umatilla y con nuestros socios de la comunidad. Jessenia demuestra constantemente el trabajo duro y el entusiasmo en asegurarse de que todo el mundo es consciente y al día sobre los asuntos relacionados con la Ciudad y su experiencia en la enseñanza y la participación de los miembros de la comunidad se expandirá aún más y se utiliza en este nuevo puesto.

Dave Stockdale, City Manager, declaró: "Estamos muy contentos de que Jessenia asuma este papel tan importante para nuestra comunidad. A medida que nuestra comunidad sigue experimentando un crecimiento histórico, nuestra necesidad de comunicar a fondo y con eficacia es cada vez más importante para garantizar un crecimiento bien gestionado y estratégico de Umatilla. Jessenia será crucial para ayudar a los miembros de nuestra comunidad a interactuar y participar con la Ciudad y asegurarse de que todos se sientan bien informados y tengan todas las oportunidades para aprovechar al máximo todo lo que tenemos en marcha."

Jessenia tiene una Licenciatura y una Maestría de la Universidad de Eastern Oregon. Ella está emocionada de embarcarse en este nuevo capítulo de su carrera y espera servir a los residentes de Umatilla con dedicación y entusiasmo.

Por favor, únase a nosotros para dar la bienvenida a Jessenia a la Ciudad de Umatilla.

END OF PRESS